



Comité de Familiares de Detenidos Desaparecidos en Honduras
C O F A D E H

Tegucigalpa, M.D.C.,
29 de agosto de 2008

Señores:

Oficina del Alto Comisionado de Derechos Humanos

Organización: Comité de Familiares de Detenidos Desaparecidos en Honduras, COFADEH.

País: Honduras, Centroamérica

País al que se Refiere: Cuba

Sesión que será Considerado: Febrero de 2009

Dirección electrónica: uprsubmissions@ohchr.org

Es de Nuestra consideración presentar nuestras observaciones al Alto Comisionado de Derechos Humanos, en relación a la situación de los Derechos Humanos en Cuba.

Mirar la situación de los derechos humanos en Cuba desde una óptica política e ideológica es contraria a los derechos humanos, promulgados por la declaración universal de los derechos humanos que los declara universales indivisibles e inalienables y cuyo propósito fundamental consiste en crear una atmósfera propicia en que todos los seres humanos vivan vidas seguras y creativas, aspectos que en Cuba han sido garantizados con especial énfasis en la promoción de la dignidad humana y la realización de los derechos civiles, políticos, económicos sociales y culturales, tratados en forma global, de manera justa, equitativa, en pie de igualdad y dándole a todos el mismo peso.

Para poder comprender con claridad la verdadera dimensión de los Derechos Humanos en Cuba, se debe partir del hecho de que los cubanos entienden la universalidad de la diversidad, que presupone la no existencia de un modelo único en lo político, económico, social y cultural y el respeto a las particularidades nacionales y regionales, así como a los diversos patrimonios históricos, culturales y religiosos.

Barrio La Plazuela, Avenida Cervantes, Casa No. 1301

Apartado Postal 1243
Tel/Fax: (504) 220-5280 220-7147

E-mail: cofadeh@sdnhon.org.hn
Sitio Web: www.cofadeh.org



Comité de Familiares de Detenidos Desaparecidos en Honduras

C O F A D E H

Los avances socioeconómicos en Cuba a pesar del Bloqueo Estadounidense son impresionantes, los esfuerzos en materias agroalimentarias, de salud y educación son traducidos en asistencia social, en la calidad de la medicina, en la colaboración en sectores sensibles con otros país altamente endeudados y empobrecidos, tanto a través del envío de médicos como en la formación de profesionales en las escuelas especializadas que ha creado para profesionalizar a jóvenes de escasos recursos, que provienen de las zonas rurales de diferentes países de América Latina.

Los logros alcanzados por Cuba en Materia de Derechos Económicos sociales y Culturales son asombrosos porque el Bloqueo provocado por los Estados Unidos le imposibilita acceder al mercado y adquirir insumos para la enseñanza y la cultura, aspectos que afectan a los artistas cubanos para la firma de contratos en los Estados Unidos y recibir honorarios por sus actuaciones afectando el disfrute de la propiedad intelectual de los artistas cubanos en detrimento del derecho a la diversidad cultural.

La Política social tiene como pilar fundamental el acceso gratuito a los servicios sociales básicos y la satisfacción de las necesidades elementales de los seres humanos, entre estos educación, comunicación e información.

Cuba mantiene como principio, la justicia, la participación popular, la equidad y la solidaridad. De igual forma la libertad de expresión tiene en Cuba rango constitucional ha sido desarrollado en su ordenamiento jurídico.

La tecnología ha sido colocada al servicio de los ciudadanos como instrumento del desarrollo integral y bienestar de sus ciudadanos, este esfuerzo en alguna medida ha sido afectado en su eficacia por la permanente política de hostigamiento de los Estado Unidos contra Cuba en forma particular el bloqueo al que ya nos hemos referido

Solicitamos a la Oficina del Alto Comisionado de Derechos Humanos tenga en consideración nuestros alegatos y la situación particular de Cuba en la sesión de febrero próximo

Atentamente,

Barrio La Plazuela, Avenida Cervantes, Casa No. 1301

Apartado Postal 1243
Tel/Fax: (504) 220-5280 220-7147

E-mail: cofadeh@sdnhon.org.hn
Sitio Web: www.cofadeh.org



Comité de Familiares de Detenidos Desaparecidos en Honduras
C O F A D E H

BERTHA OLIVA DE NATIVI

Coordinadora General del Cofadeh .



Barrio La Plazuela, Avenida Cervantes, Casa No. 1301

Apartado Postal 1243
Tel/Fax: (504) 220-5280 220-7147

E-mail: cofadeh@sdnhon.org.hn
Sitio Web: www.cofadeh.org